

# FÜNF SCHWEDEN AUF DEM RING

**MIT FÜNF SCHWEDISCHEN KLASSIKERN** nahm das Team Volvo Classic-Racing im August am 48. AvD-Oldtimer-Grand-Prix auf dem Nürburgring teil. Es war gleichzeitig eine Premiere, denn die Idee zur Gründung hatten die Fahrer und Organisatoren erst ein Jahr zuvor, als sie beim gleichen Event mit einer Volvo 850 Turbo-Limousine antraten. In diesem Jahr kamen noch zwei Volvo 850 Turbo-Kombi hinzu, die bereits 1994 und 1995 beim 24-Stunden-Rennen auf der Nordschleife angetreten waren und somit nach 25 Jahren wieder ihre Runden auf dem Ring drehten. Neben den drei historischen Turbofahrzeugen, in denen die erfahrenen Amateur-Rennfahrer Helmut Baumann, Klaus Niesen und Dr. Michael Tapella bei den Tourenwagen Classics mitmischten, gesellten sich noch zwei Volvo Amazon P122S mit den ebenfalls erfahrenen Piloten Dr. Christian Werner und Mario Tapella am Steuer zum Team. Trotz großer Hitze gab es keine technischen Ausfälle und so konnten die insgesamt fünf Rennen erfolgreich beendet werden.



**SPORTLICH** Zwei Volvo Amazon P122S (oben) und einer der beiden Volvo 850 Turbo-Kombi (links) drehen beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix auf dem Nürburgring ihre Runden